

Göttinger Schwimmer wollen ihre Plätze verteidigen

Göttingen. Die ersten Damen- und die erste Herrenmannschaft der TWG 1861 Göttingen starten am Sonnabend in der zweiten Bundesliga in Hamburg. Der Deutsche Mannschaftswettbewerb (DMS) ist der einzige Wettkampf, der beim Schwimmen in Ligen ausgetragen wird. Nachdem die männliche Mannschaft im vergangenen Jahr erst aus der Landesliga aufgestiegen ist, wollen sie den Platz in der zweiten Bundesliga halten. Die Frauen starten im vierten Jahr in Folge in der zweiten Bundesliga. Sie wollen den neunten Platz des Vorjahres verteidigen. r